
AGRICULTURA 

Los agricultores solaneros exigen agua 
Medio millar de agricultores solaneros 

apoyaron la manifestación del pasado 1 
de julio en Ciudad Real para protestar 
contra el cien-e de los pozos y por una 
política hidráulica que garantice el agua 
para nuestra región. Siete autocares com
pletos y varios coches particulares se 
desplazaron para unirse .a una moviliza
ción en la que, por esta vez, organizacio
nes agrarias y Gobierno autonómico iban 
en el mismo barco. 

El colectivo de agricultores de La Sola
na demostró estar concienciado con el 
tema del agua y en esta ocasión, al con
trario que en otras, sí se movilizó en 
buena parte para asistir a esta llamada. 
Asaja, COAG y UPA habían consen
suado un frente común. Esa misma ma
ñana se conoció la polémica autoriza
ción del Consejo de Ministros para tras
vasar 82 hectómetros cúbicos a Murcia, 
más de la mitad para riego. Las reaccio
nes no se hicieron esperar y los repre
sentantes sindicales agrarios en La Sola
na también pusieron el grito en el cielo. 
Creen que el agricultor manchego no 
puede permitir que se rieguen los culti
vos murcianos mientras los nuestros se 
secan, y sobre todo cuando hay pueblos 
que ni siquiera tienen agua para beber. 

La fuerza del regadío 
No deja de ser sangrante que Castilla-La Mancha, una región seca, tenga que 

mantener en parte las cosechas murcianas. Un informe interno de COAG-IR 
revela que el 42 por ciento de la superficie cultivada en Murcia es de regadío y 
el 45 por ciento en Valencia. Castilla-La Mancha tiene sólo el 11 por ciento de 
regadío y supone el 40 por ciento de los ingresos de los agricultores. Esta 
organización se pregunta cuánto se podría haber regado con sólo una parte de 
los más de 8.600 hectómetros cúbicos que el acueducto Tajo-Segura ha 
trasvasado desde 1978. 

Asaja informó sobre pozos e inmigrantes COAG-lniciativa 
Rural trató el tema 
de la inmigración 

Con lleno de los de no hay 
butacas celebró Asaja una 
asamblea en la noche del 23 
de agosto en el auditorio del 
Don Diego, para informar 
sobre diversos puntos. Sin 
lugar a dudas el que hizo 
que acudieran más agricul
tores era el anunciado sobre 
las sanciones a los pozos de 
riego. En el acto intervino el 
secretario provincial de Asa
ja en Ciudad Real, Florencio 
Rodríguez, quien no obstan
te se mostró cauto a la hora 
de valorar la actual situación, aunque la calificó de "tensa y difícil". No obstante 
reconocí~ que "se ha abierto un cauce de diálogo con la Confederación Hidrográfica 
del Gu~d~a~a, que debe tener en cuenta que los agricultores necesitan el agua para 
poder v1_vir . So_bre el tema de las contrataciones de los inmigrantes indicaba que "los 
que gobiernan tienen que cambiar las leyes para que al final podamos hacer las cosas 
con-ectamente a fin de que los empresarios no tengan problema". 

La organización agraria COAG
Iniciativa Rural celebraba asam
blea, asimismo en el Don Diego, 
a la que también acudieron nu
merosos agricultores. 

En este caso era el jefe de la 
dependencia de trabajo y asun
tos sociales de la Subdelegación 
del Gobierno quien trataba el 
tema de los trámites a realizar de 
cara a la contratación de inmi
grantes, señalando los trámites 
que se deben realizar con vistas 
a la contratación de los trabaja
dores inmigrantes necesarios para 
la realización de las labores agrí
colas. 
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